



# 輝き

令和元年11月21日 第9号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

10月29日(火)、30日(水)と6年生は広島へ修学旅行に行ってきました。1日目は大川小学校、原爆ドームで平和について学びました。2日目は、素晴らしい景色をながめながらサイクリングを楽しみました。まるでがんばっている6年生を祝福しているような素晴らしい天気、思い出に残る旅行になったのではないのでしょうか。私にとっては、一人一人の成長をいっぱい感じることでできたうれしい旅行になりました。

## 広島への修学旅行



## 寺方南地域コミュニティー祭

10月20日(日)にコミュニティー祭が本校において盛大に開催されました。本校からは、4年生の児童とオッケドンムの児童が出演しました。オッケドンムの児童は応援隊の児童とともにこの日のために何度も練習していました。発表を終えた子どもたちは多くの拍手をいただき満足そうな表情でした。地域の皆さま ありがとうございます。



## 樟風中学校区教育フォーラム

10月26日(土)に樟風中学校区連携推進協議会主催による教育フォーラムを樟中学校において開催しました。内容は「スマホ時代の子どもたちのために」と題して兵庫県立大学准教授でソーシャルメディア研究会代表の竹内和雄先生に講演いただきました。大変便利なものではありますが、危険がいっぱいあることを実感できました。

## 2学期 家庭学習強化週間について

学力の定着、向上を図るための方策の一つとして集中的に取り組む期間を設け、普段以上に家庭学習に励む「家庭学習強化週間」を実施いたします。

また、小中一貫教育の観点から中学校の定期考査期間を活用して行います。

期間：11月22日（金）～11月28日（木）

（中学校の期末テストは11月26日～28日）

内容：◆1～6年生まで、家庭学習にいつも以上に励む。

### 【内容の例】

家庭での学習をがんばろう！

1. 決めた時間、学習する ☆学習時間の目安  
宿題時間を含む

学年×10分+10分

2. 宿題をきちんとする
3. 宿題以外の学習をする（読書など）
4. 学習中はテレビを消す
5. 文字をていねいに書く



※学年によって取り組む内容は違います。各担任から子どもたちに伝えます。

※家庭、地域の協力が必要です。（励ましやともに学ぶ時間をつくるなど）

## マラソン月間



11月5日(火)からマラソン月間が始まりました。朝の時間自分のペースで走ります。「体力もつけて欲しいな」と願っています。ご家庭でも「がんばってるね！」など励ましていただけるとありがたいです。

## なかよし遠足

11月15日（金）は万博記念公園へ全校児童でなかよし遠足に出かけました。公園内では学年縦割り班のなかよし班でオリエンテーリングや遊び、お弁当もいっしょに食べました。6年生の優しさがとても感じられる行事になりました。5年生もしっかりサポートしてくれていました。頼もしく感じました。

